

'Yo estuve allí': Especial X Aniversario de la Canonización de San Josemaría

Con motivo del X Aniversario de la Canonización de San Josemaría, diez chilenos que tuvieron la oportunidad de viajar a Roma para la ocasión nos cuentan su experiencia. A partir de hoy, y a lo largo de los próximos días, vamos a ir publicando, uno a uno, estos diez valiosos testimonios.

14/10/2012

Universitarios, voluntarios, jóvenes profesionales, familias, adultos y adultos mayores viajaron desde diferentes puntos del país para poder estar en la Plaza San Pedro, junto a Juan Pablo II, el día que Josemaría Escrivá de Balaguer fue proclamado santo. Sin duda, fue una experiencia única e irrepetible que nos cuentan, cada uno con su estilo y de acuerdo con sus circunstancias, estos diez chilenos convocados para la ocasión. Esto es lo que recuerdan hoy, diez años después de aquel 6 de octubre de 2002.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/yo-estuve-alli-especial-x-aniversario-de-la->

canonizacion-de-san-josemaria/
(20/12/2025)